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СССР НА мировом- 

РЫНКЕоадумандая западно-европейскими капиталистами экономическая блокада СССР все больше и больше, с каждым днем, превращается в мыльный пузырь, готовый в любую минуту лопнуть от умелой импортной политики Совет-’ ского Союза.Договор, заключенный американской генеральной электрической компанией с Амтс-ргом нанёс ио этому пузырю- настолько ощутительный удар, что буржуазия всех стран и особенно Англии вынуждена всерьез задуматься над на- лажнванием-я&еиких торговых отношений с ОССрРНаиболее передовая английская буржуазия поняла это ранее твердолобых консерваторов, упорно не желающих возобновлять экономические отношения с пашей страной. Идеолог и вождь этой буржуазии, Ллойд Джордж, на одном из последних заседаний палаты общин внов,, поднял вопрос о необходимости возобновить с нами торговые связи. Это требование он подкрепил красноречивыми цифрами, согласно которых в прошедшем хозяйственном году, за 6 месяцев Англия потеряла, по сравнению с ли?. ест-р.стпуишг ..торговли о СССР Б миллионов фунтов стерлингов (около 50 милл. рублей).Еще белее убедительно говорят цифры, опубликованные в персидской газете «Эттелаат» в связи с 11-летием Октябрьской революции. Согласно сведениям этой газеты, ССОР одерживает победу за победой над западно-европейской буржуазиейжна персидском рынке и к настоящему времени вытеснил с него 50 тыс. капиталистов.Таким образом, очевидно, что Советский Союз очг/у мало, почти ничего не теряет от упрямства английских твердолобых, с успехом расширяя свою торговую базу па Востоке.Видя это капиталисты развертывают еще более упорную кампанию против возрастающих и укрепляющихся экономических отношений СССР с рядом государств. В частности, английские капиталистические круги прилагают своп усилия к тому, чтобы сорвать намечающееся возобновление торгового договора между Грецией и СССР.Однако все эти попытки обречены па верную неудачу. Мировой рынок не может обойтись без СССР. Это подтверждается хотя бы тем, что даже американские капиталисты, как бы это им ис хотелось, вынуждены делать первые шаги к торговом}’ сближению с Советским Сохлом И неспроста польская буржуазия сейчас встревожена тем, что американский финансовый наблюдатель в Варшаве выезжает в Москву.Ис явится ли это тем самым ударом, от которого лопнет мыльный, пузырь экономической изоляции советской страны, в течение нескольких лет организуемой английскими консерваторами.

— «Роте Фане» публикует воззвание ЦК германской компартии призывающего германский рабочий класс к боевой солидарности с локаутированными рурскими металлистами.— Руанский стачечный комитет текстильщиков постановил прекратить пол ностью забастовку в Руане и частично в Дарнетале.— Взрывом на обувной фабрике в Массачузетсе (С.-А. С. Ш.) убито 17 человек, ранено 5, главным образом рабочих.— 6 ноября в Харбине расстреляны Ли Ку-ан и другие участники заговора на Чжан Цзун-чана, арестованные одо- ло месяца тому назад.— По сообщению австрийского телеграфного ''агентства, австрийский парламент единогласно ратифицировал присоединение Австрии к пакту Келлога.—- Агентство Ганас сообщает ив Лиссабона об образовании в Португалии нового кабинета министров.— Ен Си-шан обратился к нанкинскому правительству с призывом оказать помощь голодающим в провинции Шан- си и округов Чахар и Суйюан.

ИРБИТ БУДЕТ ОЗДОРОВЛЕН!
РЕШЕНИЕ БЮРО УРАЛОБКОМА ВЛКСМ ОБ ИРБИТСКОЙ 

ГОРОДСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ

жандарма, старосты, непринятие

1. Заслушав и обсудив сообщения т.т. Вахлина, Лебедева, Позднякова и представителя редакции газеты «На Омену» Шифмана о деле Полякова, бюро Урал- обкома ВЛКСМ констапирует, что, в овя зи с -исключением Полякова, в Ирбитской горорганизации обнаружился ряд болезненных явлений.Основные из них выразились:а) в нарушении н извращении элементарных основ и принципов внутрисоюзной демократия (частичное крове депие перевыборов бюро ячеек по опискам, протяводейотвие обсуждению решений бюро ОК на пленуме Горкома, запугивание критикующих действия Окружкома, вплоть до угрозы отобрания партбилета).б) Проявление грубости и нечуткогоотношения к комсомольцам (дело Вялковой и т. д.), подавление здорового интереса к отдельным ’ вопросам жизни организации; приклеивание без всяких оснований я-рлычков («группировщик», создание на некоторых комсомольцев дел без всяких причин и пр.). •в) Засоренность руководящей верхушки горорганизации чуждым элементом ' (зав. ОТО Г’К—сын зав. АПО—сын церковного братья—белогвардейцы); м'ер со стороны ОК в выполнению директивы Обкома об устранении от руководящей работы выходцев из чуждых элементов; неиспользование факта исключения Полякова о целью очищения горорганизации от чуждых влияний, что в условиях Ирбита имеет особеннее значение.г) Наличие случаев группового пьянства среда части актива горорганизации.• д) И, наконец, бегство с работы секретаря городского комитета тов. Петухова, что бюро Обкома всемерно осуждает, как поступок недостойный члена ВКП (б) и ВЛКСМ и оставление (вместо него Артемьева, уже один раз снятого с руководящей работы.2 Бюро Ирбитского Окружкома ВЛКСМ для изаштия- укагаштьтх .болец- йей никаких мер не принимало, а на-' оборот—целый ряд безобразий низации Побита проходил при попустительстве бюро ОК и в сти его секретаря т. Вахлина, бюро ирбитского Окружкомола выговор, секретаря ОК ВЛКСМ т. Вахлина с работы снять и передать в распоряжение ирбитского ОК ВКП (б).Орготделу, совместно с Ирбитским ОК ВЛКСМ и ОК ВКП (б), к 15-Х1— представить соображения о кандидатуре на поет секретаря Ирбатокого ОК ВЛКСМ.3. Бюро Ирбитского горкома стить.Предложить бюро ОК срочно шить вопрос о возможности дальнейшего пребывания в комсомоле зав. ОТО горкома т. Попова, и б. зав. АПО—тов. Волынского, скрывавших свое социальное происхождение.Для практической, помощи в созыве и- проведении горнонференции и для раз- яснения данного решения в Ирбитской горорганизации—-командировать бюро Обкома т. Бу бетаина.

горорга- прямом частно- за что бы нести

распу-разре-

члена
ПО СТОПАМ ПАПАШИЧжан Сюэ-лян (сын Чжан Цзо- лина, диктатор Манчжурии тирован в Токио на коронацию микадо (японского императора) своего представителя и послал микадо ценные подарки. (Из телеграмм).Японские войска попрежнему занимают ряд китайских портов и городов. (Из газет).

4. Учитывая дополнительные материалы по обвинению тов. Полякова, решение бюро от 4 сентября с. г. отменить; тов. Полякова из ВЛКСМ, за, скрытие своего социального происхождении, исключить.5. Б связи с выраженным недоверием к освещению этих вопросов газетой «На Смену», бюро отмечает, что направление газеты «На Смену» во вскрытии и освещении указанных болезней в основном было правильно.6. Предложить бюро Ирбитского ОК в ближайшее время созвать внеочередной пленум Окружкома комсомола.7. Предложить орготделу в ближайшее время предусмотреть обследование работы Ирбитской окружной организации комсомола.8. Предложить всем ОК, Особенно Ирбитскому проработать в активе материалы ЦК но Артемовскому, Смоленскому ■делам и смотру Тверского руководства.9. Данное решение опубликовать в газете «На Смену».
С‘ЕЗД КОМПАРТИИ

ЧЕХОСЛОВАКИИ
ВОЗЗВАНИЕ КОМПАРТИИ ПЕРЕД 
ВЫБОРАМИ В ОРГАНЫ САМО

УПРАВЛЕНИЯПРАГА. ЦК чехословацкой компартии назначил созыв 5 с’езда партии на 23 декабря. В связи с предстоящими 2 декабря выборами в местные органы самоуправления": ЦК опубликовал воззвание, в котором констатирует, что через день после празднования Десятилетия демократической республики правительство открыло предвыборную кампанию закрытием четырех коммунистических газет.
РАБОЧИЕ ГЕРМАНИИ СОЗДАЮТ ЕДИНЫЙ ФРОНТ БОРЬБЫ 

С ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМИ
РЕВОЛЮЦИОННЫЕ ПРОФСОЮЗЫ—ВО ГЛАВЕ ДВИЖЕНИЯБЕРЛИН. В Эссена (Германия) состоялась конференция комитетов, руководящих борьбой локаутированных металлистов Рурской и Вестфальской областей. На конференции присутствовали 60 делегатов, представляющих 60.000 локаути рованных рабочих. КОНФЕРЕНЦИЯ ПОЛНОСТЬЮ ПРИНЯЛА ПРЕДЛОЖЕНИЯ РЕВОЛЮЦИОННОГО ПРОФСОЮЗНОГО МЕНЬШИНСТВА И ИЗБРАЛА ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ БОРЬБЫ В СОСТАВЕ 10 ЧЛ., В ТОМ ЧИСЛЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ ЛОКАУТИРОВАННЫХ РАБОЧИХ, НЕОРГАНИЗОВАННЫХ В ПРОФСОЮЗЫ.КОНФЕРЕНЦИЯ ОБРАТИЛАСЬ С ВОЗЗВАНИЕМ К ГЕРМАНСКОМУ РАБОЧЕМУ КЛАССУ, В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ ГОРНЯКАМ, ТРАНСПОРТНИКАМ И РАБОЧИМ КОММУНАЛЬНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ, С ПРИЗЫВОМ ПРИСОЕДИНИТЬСЯ К БОРЬБЕ МЕТАЛЛИСТОВ. Оказать максимальное давление на городские муниципалитеты и заставить их оказать помощь локаутированным.ВЫСТУПАВШИЙ НА КОНФЕРЕНЦИИ ПРЕДСТАВИТЕЛЬ БАСТУЮЩИХ ГАМБУРГСКИХ СУДОСТРОИТЕЛЕЙ УКАЗАЛ, ЧТО СОЮЗ МЕЖДУ СУДОСТРОИТЕЛЯМИ И МЕТАЛЛИСТАМИ УЖЕ ПРАКТИЧЕСКИ ЗАКЛЮЧЕН.

НЕСМОТРЯ НА РЕПРЕССИИ И ГОНЕНИЯФранцузская буржуазия в настоящее время взяла решительный курс на разрушение цролетарсвёих организаций и в первую очередь комсомола. Буржуазия во что бы то ни стало хочет довести французский комсомол до нелегально? го состояния. Конечно, буржуазия не может сейчас же простым указом об’- я-вить нелегальность рабочих организаций, но она «легальными мерами» стремится довести их до этого.Французский комсомол фактически уже находится на нелегальном положении. Там, где нельзя применить против комсомола полицейские репрессии, применяются .к-омбиннраваиные репреюсим- полиции и хозяев.Фактически уже запрещено быть коммунистом: полиция надзирает за организацией, производит обыски, придирается; хозяин не принимает рабочего, если он коммунист, или запросто выставляет его за дверь.Недавно в Париже был производен налет полиции На 3-й район комсомола, где происходило комсомольское собрание. Билеты комсомольцев были забраны полицией, казначейакие книги увезены. Собрание фактически было разогнано. 5 комсомольцев, бывших на собрании, арестованы.На-днях же, в 4-м районе шпики хотя и не. проникли в зал, где происходило собрание, но они продемонстрировали свою силу у дверей зала.За свою активную работу тов. Карра, секретарь центрально-восточного района арестован и заключен на 15 дней. Тов. ЛечРёст снова заключен в исправительный дом за разоблачение безобразий, которые творятся в этих домах. Тов. Делост, из Лионской области, заключен под предлогом «подстрекательства военных к неповиновению», буржуазия старается- обвинить его в шпион ажо. Ком- сомольцам-шропагапда-стам предложено

! БЕЗДЕЙСТВУЮТ 2!3 ВСЕХ 
(ДОМЕННЫХ ПЕНЕЙ германииКОЛИЧЕСТВО БЕЗРАБОТНЫХ В РЕЙНСКО-ВЕСТФАЛЬСКОЙ ОБЛАСТИ ДОСТИГАЕТ 500 ТЫС. ЧЕЛОВЕКБЕРЛИН. В настоящее время потушены все 60 доменных печей в Рейнско- Вестфальской области, действовавшие до локаута и составляющие две трети всех германских доменных печей.

КоличестЕ-з безработных в Рейнсно- 
Вестфальской области вместе с локаути
рованными составляет свыше 500.000 
человек. Борьба в германской железоделательной промышленности начинает отражаться на работе Роттердамского порта (Голландия), ибо германские железоделательные рядились железную предприятия распо- задержать в Роттердаме всю руду, прибывшую в их адрес.
новый КАБИНЕТ МИНИСТРОВ 

В РУМЫНИИВЕНА. По сообщению из Румынии, регентский совет утвердил, составленный лидером национально-крестьянской партии Манну, список министров. Новый кабинет состоит исключительно из членов национально-крестьянской партии. Министры уже сегодня приняли присягу.
НОВОЕ ДЕЛО ПРОТИВ тов. МАРТИ 

ВО ФРАНЦУЗСКИМ СУДЕСЛУШАНИЕ ДЕЛА ОТЛОЖЕНО НА МЕСЯЦПАРИЖ. В исправительном суде слушалось дело'бывшего коидепутата Марти, обвинявшегося в призыве военнослужащих к неповиновению. Марти пред’явил формальный отвод против состава суда. Отвод был признан правильным и слушание .дела отложено на месяц.

ПИСЬМО ИЗ ПАРИЖА

являться (к начальнику охранки, как «лицам, которым запрещено ■проживать в этом районе».В посладпее время буржуазия запретила кинематографические сеансы, которые устраивали «Друзья Спартака» и «Друзья СССР», в то тремя, как любой буржуазной ассоциации дано полное разрешение демонстрировать какие угодно фильмы.Буржуазия, чтобы запугать наиболее активных работников КОМ, об’явила, что она будто бы «имеет описок (комсомольцев одного района, все они замечены и записаны»—в действительности это совершенная ложь: французская организация не держит никаких списков своих сторонников, которые могли бы попасть в распоряжение полиции.На' преследования буржуазии комсомольцы отвечают активной работой, активной пропагандой. Они с усиленной осторожностью, ведут свою, работу, чтобы не дать буржуазии повода дл.т разгрома рабочих организаций.Репрессии отнюдь не уменьшили коммунистической пропаганды. Еще с большим упорством комсомольцы проникают па заводы, еще о большими усилиями они продолжают организацию заводских ячеек, приобретая -там непоколебимое доверие молодежи.Вынужденные перейти па полулегальное положение они не уменьшили своей активности и- только с большей осторожностью обзывают свод районные и* ячейковые собрания.Комсомольцы прилагают все усилия к тому, чтобы пн один агитационный материал но попал в руки полиции.В ответ на мобилизацию своих сил со- стороны буржуазии, они ответили усилением работы, усилением пропаганды, уонле-нмем борьбы с буржуазией.
В. ВОТР.

„КРАСИНЦЫ"

Вчера в 1 час дня в Свердловск прибьн ли участники похода «Красина» т. т. Алексеев и Том.
УЧАСТНИКИ АРКТИЧЕСКОГО 

ПОХОДА ПРИВЕТСТВУЮТ 
КОМСОМОЛ УРАЛА
ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ 

КОМСОМОЛЬЦЫ'

От 136 человек матросов, коче- 
гаро-лстной части, ’ комсостава и 
научных сотрудников ледокола 
«Красин» нам поручено передать 
горячий братский привет за ту 
поддержку и внимание, которое бы
ло вами оказано во время нашей 
тяжелой работы на Севере.

Работа нашей экспедиции ра
зоблачила ту ложь, которой бур
жуазные газеты обливают наше 
советское строительство и сделала 
новый шаг к взаимному понима
нию и солидарности с рабочими 
фугих стран.

Экспедиция констатировала ряд 
достижений за 11 лет существо
вания Октября, показала огромное 
значение советской общественности 
и Осоавиахима,

Все в члены Осоавиахима!
Да здравствует ВКП (б) и Осо- 

авиахим!
С братским приветом 

«красинцы»

ЗАБАСТОВКА РЕЗИНЩИКОВ 
В СОЕДИНЕННЫХ ШТАТАХТРЕБОВАНИЕ О ПОВЫШЕНИИ ЗАР« ПЛАТЫ НА 10 ПРОЦ.НЬЮ-ЙОРК, На предприятиях «Мичтн лил Таир Компани» по производству резиновых шин в Нью-Джерсц (С.-А. с. П1. забастовали 1200 рабочих в знак протеста против понижения заработной платы и повышения квартирной платы в домах, принадлежапцих компании.' Бастующие оргапшгзовали союз резинщиков и требуют повышения зарабоТ* ной платы на 10 процентов.

СУД НАД УБИИЦАМИ ОБРЕГОНАТОРАЛЬ ОСУЖДЕН НА СМЕРТНУЮ КАЗНЬ, КОНЧИТТА — К ДВАДЦАТИЛЕТНЕМУ ЗАКЛЮЧЕНИЮ.НЬЮ-ЙОРК. По сообщению из Мексики—ьынесен приговор по делу об убийстве бывшего президента Мексиканской республики Обрегона. Католик Тораль и монахиня Кочитта, обвинявшиеся и убийстве, приговорены к смертной цаз- ни. Кончитте смертная казнь заменена двадцатилетиям тюремным заключением, ибо КЗ мексиканским законам смертная казнь по может быть приме-' пена к женщине.
ЛОКАУТИРОВАННЫЕ МЕТАЛЛИСТЫ 

ГЕРМАНИЙ ПОД КРАСНЫМИ 
ЗНАМЕНАМИ ОКТЯБРЯБЕРЛИН, В гажнейших городах района, охваченного локаутом, в Эссене, Дюссельдорфе, Бохуме и Гельзенкирхене состоялись организованные германской компартией массовые митинга и демонстрации в честь одиннадцатой годовщины Октябрьской революции, за требования революционного профсоюзного меньшинства, против предателей германской революций.
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РЕАЛИЗАЦИЯ ЗАЙМА В ГОРОДЕ ПРОШЛА УСПЕШНО
ВСЕ ВНИМАНИЕ—РАСПР< СТРАНЕНИЮ ЗАЙМА В ДЕРЕВНЕ

ПИСЬМО ИЗ ИРБИТА

МОСКВА. Председатель центральной 
комиссии содействия реализации второго 
лайма индустриализации при президиуме 
ЦИК СССР, тов. Толоконцев обратился к 
республиканским комиссиям содействия 
с письмом, в котором, между прочим, го
ворится: кампания реализации второго 
займа индустриализации близится к 
концу. Коллективная подписка в городе 
прешла с большим успехом. В настоящее 
время нужно использовать освободив
шиеся от кампании в городе силы обще
ственности для усиления работы в де
ревне.

В связи с продлением срока реализа
ции в деревне до первого декабря, ко
миссии содействия должны заново раз
вернуть в деревне массовую политиче
скую кампанию по раз’яснению целей и 
значения выгод займа для крестьянства 
и вовлечению крестьян в подписку па 
заем. В этой кампании комиссии содей

ствия должны опираться на деревенскую 
бедноту с использованием в этих целях 
комитетов крестьянской взаимопомощи и 
комнезамов.

Иа базе организованного содействия 
займу со стороны деревенской бедноты, 
следует вести работу среди других ча
стей крестьянства, в первую очередь, 
основной середняцкой его массы. При 
распространении займа надо широко ис
пользовать в агитационных целях зна
чение его, для удовлетворения местных 
нужд, указывая па то, что в связи с 
усилением реализации увеличивается 
сумма десятипроцентного отчисления, 
идущего на местное строительство. Надо 
зорко следить за тем, чтобы пе допу 
екать никакого принуждения при разме
щении займа. Особое внимание должно 
быть обращено на развитие коллектив
ной подписки.

От нашего спей, кгф—та

ИСТОРИЯ КОМСОМОЛКИ ВОЛКОВОЙ
Живой человек—«не статистическая средняя на двух ногах, не индекс, не параграф и не абгац 

из резолюции по текущему моменту». (Н. Бухарин).
«Против снижения цен на людей».

РАДИОФИЦИРУЕМ 
ТРА.СПОРТ

МОСКВА. Тресту заводов слабого 
тона передается большое задание— 
радиофикация железнодорожного и ( 
водного транспорта СССР. Первый \ 
радиофицированный поезд будет 
курсировать между Ленинградом и б 
Москвой. Составление поездов бу- ' 
дет производиться по радио. Ма- ! 
шинист на паровозе будет связан \ 
с радиоустановкой и станцией. \

АРЕСТОВАНЫ ЛАТВИЙСКИЕ 
ШПИОНЫ

ЛЕНИНГРАД. ГПУ арестовало семь 
латвийских шпионов, которые преда
ются суду военного трибунала. Главную 
роль среди них играли шпионы: Влади
мир Байков, Кедико п Половик Головин. 
В их задачи входило выяснить постанов
ку работ на Энском заводе, состояпппе 
нефтяного флота, число ремонтируемых 
судов и т. д.

1. ЦЕНА ЧЕЛОВЕКА.
Какова цепа человека?
Сколько стоит человеческая жизнь?
В этой истории, о которой мы хотим 

сегодня рассказать человеческая жизнь 
ничего не стоит. Нет ей цены. Цена ее 
снижена до нуля.

*«- «•
Молодая батрачка Вялкова, задорная 

деревенская комсомолка, приехала в 
Ирбит работать. Ее багаж состоял из 
трех серебряных гривенников, одного 
маленького узелка белья и двух огром
ных мешков радужных надежд.

Она мечтала встретить знакомых то
варищей, поступить на фабрику, на
учиться грамоте, получить квалифика
цию, сдружиться с городскими девча
тами к... да мало ли о чем может мечтать 
задорная деревенская комсомолка, име
ющая 30 копеек в кармане и 19 лет от 
раду!

В ее душе играли бурные фанфары 
радости, звонкие как серебро и заман
чивые как золото.

ОДнако, как поется в песне, «судьба 
—злая мачеха...» Никаких’ знакомых 
ока, конечно, не встретила, ни с кем 
не сдружилась и иа фабрику, конечно 
пе поступила. Надежды стали одна за 
другой исчезать также, впрочем, как и 
серебряные гривенники—багаж замет
но таял.

Па третий день из всего багажа остал
ся только маленький сверток белья

88 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ НА РАБОЧЕЕ ЖИЛСТРОИТЕЛЬСТВО
УРАЛМЕТУ ОТПУСКАЕТСЯ 4 МИЛЛИОНА РУБЛЕЙ

МОСКВА. На последнем заседании 
правления Цекомбапка разработан план 
кредитования жилстроительства промы
шленности на 1928—29 год. Общая 
сумма кредита на постройку жилищ при 
мышленных рабочих составляет 88 мил
лионов рублей. Каменноугольная промы
шленность получит на жилстроитель
ство 24 миллиона рублей, из них Кпзел-

трест 1.600 тысяч рублей; нефтяной 
промышленности будет отпущен кредит 
в 1.700 тыс. р.; металлопромышленно
сти отпускается 16.990 тысяч рублей, 
из них Уралмету четыре миллиона. Пра
вление Цекомбапка решило немедленно 
б. иступить к выдаче авансов для фи
нансирования заготовок и строительных 
материалов.

352 ПАРТИЙЦА УЧАТСЯ
ВО ВТУЗ'ах

ОТКРЫТА ВСЕСОЮЗНАЯ ВЫСТАВКА 
СЕЛЬХОЗМАШИНОСТРОЕНИЯ

ЛЕНИНГРАД. В Ленинградских . 
ВТУЗ’ах закончена кампания по распре-, 
делению студентов-партийцев, команда- ■ 
рованных за счет 1000. Ленинградски-' 
ми ВТУЗ’ами принято 352 партийца.; 
Часть принятых, показавших достаточ-' 
ные знания, направлена па основные ■ 
факультеты, остальные распределены; 
по подготовительным группам политех
нического института. Большинство сту
дентов-партийцев в возрасте от 30—35 
лет, с партстажем с 1916—1924 года.

МОСКВА. 8-го ноября в государствен 
ном сельхозмузее состоялось открытие 
всесоюзной выставки советского сельхоз 
машиностроения. На выставку доставле
но свыше 100 машин и орудий, изгото
вленных советскими заводами.

СМОТР КРАСНОЙ КАЗАРМЫ
> МОСКВА. Приказом Реввоенсо- 
( вета СССР сб’явлен смотр красной 
I казармы. Смотр должен выявить 
( бытовые условия красноармейцев. 
? Смотр начнется первого января и 
I закончится к одиннадцатой годов-
> щине Красной армии.

СО ВСЕХ КОНЦОВ СССР
— МОСКВА. В центральном доме 

Красной армии открылся третий всесо
юзный шахматно-шашечный турнир 
профсоюзов. На турнире участвует 19 
шахматных команд и одиннадцать ша
шечных.

— ВОРОНЕЖ. Восстановлен бывший 
Любимовский сахарный завод. Завод 
перестроен и электрифицирован. Завод 
наименован «Коллсктивистоаг» в знак 
коллективных усилий рабочих и кре
стьян окружающих деревень, прини
мавших активное участие по постройке 
завода.

—• МОСКВА. 8-го ноября состоялось 
торжественное открытие железнодорож
ной линии участка Мемель-Витебск, 
Сев.-зап. желдороги. На всех остановках 
устраивались митинги с участием окре
стного населения.

под мышкой, да еще небольшой узелок 
горечи в душе.

Горком комсомола, куда опа обрати
лась за помощью любезно отослал ее к 
заь. бивжей труда, а тот в свою очередь, 
любезно обещал ей предоставить работу, 
пе позже ближайших трех лет.

Становилось плохо и вместо звонких 
фанфар радости заиграли в ее душе 
грустные флейты горечи.

Итти было некуда.

* «■

Таково начало этой истории.

2. НАЧАЛЬНИК ИГНАТЬЕВ.
Поскитавшись «по местам», погнав в 

совершенстве все прелести жизни при
слуги у провинциальных «хозяек», ком
сомолка Вялкова поступила, наконец, 
на работу. Это была скромная долж
ность сторожихи в адмотделе, в том са

мом учреждении, которое призвано, на
саждать революционную законность 
среди населения.

И здесь начинается эта возмутитель
нейшая история издевательства и 
травли, снизившая до нуля цепу на 
живого человека.

В один декабрьский вечер, когда 
Вялкова, вызванная к начальнику об
щего иод’отдела тов Игнатьеву явилась 
в его кабинет, он ей коротко и ясно 
заявил, что опа должна отдаться ему 
сейчас же, немедленно, здесь в кабине
те. Иначе опа может сейчас же забрать 
свой узелок и уйти из адмотдела.

Растерянная и пришибленная, испу
ганная начальническим тоном и угро
зой, комсомолка Вялкова пробовала бы
ло сопротивляться. Но Игнатьев запер 
дверь, переложил со стола в карман 
револьвер и, окончательно озверев, 
изнасиловал ее.

Затем он с самодовольной улыбкой 
утешал ее, плакавшую, убеждал, что это 
—ерунда, что он ей прибавит жало
ванье и никогда в жизни не забудет 
ее голубых глаз.

Пожелав ей «спокойной ночи и при
ятных сновидений» он ее вытолкнул в 
коридор, где несколько служащих, вме
сте с председателем месткома, партий
цем Колосницыным, подглядывавших в 
дверную щель всю эту историю, живо и 
одобрительно обменивались мнениями 
насчет происшедшего.

3. НА УЛИЦЕ.
От испуга и волнения тов. Вялкова 

заболела нервным расстройством. О 
ней случился острым припадок эпилеп
сии. Пролежав в больнице несколько 
дней, об г вернулась на работу.

Но ее тем временем уволили.
Любвеобильный начальник Игнатьев 

и старательный предместкома Колосни- 
цын, переглядываясь меж собой, сообщи
ли ей, что в адмотделе проводится 
«сокращение штатов» и что за отсут
ствием других должностей, подлежа
щих сокращению, упраздняется ее 
должность сторожихи.

Пряча, улыбку, партиец Колосницын 
добавил, что он очень об этом сожа
леет, но ничего поделать не может и на
деется, что Вялкова как член ленинско
го комсомола не пойдет против сокра
щения штатов, вызванного режимом 
экономии, который заповедал нам тов. 
Лепин.

Вручив ей уже приготовленный и 
связанный узелок с бельем, Игнатьев 
нежа л ей руку и сладко зевнув пригла
си л « захоживать».

Так осталась. она снова на улице со 
своим маленьким свертком "белья. К ее 
багажу прибавилась еще одна вещь— 
психическое расстройство с частыми 
припадками эпилепсии.

4. КОМСОМОЛЬСКИЕ КУМУШКИ.
Никто, ни горком комсомола, пи ок

ружком комсомола, ни ячейка (Ок
рик),' куда Вялкова обратилась за по
мощью не заинтересовался почему вы
брошен на улицу человек.

Никого не удивила и не возмутцла 
эта история Каждый кому она со сле
зами иа глазах рассказывала эту исто
рию находил ее весьма забавной, не 
лишенной пикантности, ио абсолютно 
лишенной интереса Тем временем, бла? 
годаря стараниям Игнатьева и его со-

служивцев, был пущен по городу слу
шок, что Вялкова «из тех самых, кото
рые»...

Падкие иа всякие слухи кумушки 
(мужского и женского пола) разнесли 
эту весть с быстротой радио. Вялко
ву стали встречать и провожать с 
нескрываемыми циничными улыбками.

Без копейки денег, без квартиры, 
встречая везде одни насмешки, Вялко
ва в течение полу года ходила из одно
го учреждения в другое, от одного ком
сомольского чиновника к другому. На 
работу ее не принимали, в виду частых 
припадков. В пенсии ей отказали, в ви
ду недостаточного количества докумен
тов.

Секретарь окружкома комсомола 
Вахлин, к которому она пришла, ка> 
товарищу, за помощью резко заяви;

— Чего шляешься по ответствен 
работникам?

Сюда больше не ходи...
Комсомольцы смеялись в лицо.

— Чего шляешься по ответственным 
работникам?:

5. ФЛАКОН ЭССЕНЦИИ.
Недавно, после какого-То^совещапия в 

горкоме, когда комсомольцы группами 
оживленно беседовали, в Горком зашла 
Вялкова,

— А-а-а?,—закричали они, как будто 
со давно не видали.

Обступив ее со всех сторон, стали 
они гоготать и острить! Некоторые, 
изощрялись в остроумии, стали просить 
ее рассказать «как было дело». Голод
ная, изнуренная ходьбой и издеватель
ствами она сразу осунулась.

О мутными глазами выбежала она 
под гогот ребят из горкома. Через пять 
минут она вернулась и, выхватив дро
жащими руками из кармана флакон эс
сенции отравилась па глазах у всех 
комсомольцев...

«
* *

„КРАСИНЦЫ^В ПЕРМИ
ВСТРЕТИЛИ С ОДУШЕВЛЕНИЕМ

В местной больший ее спасли. Опа 
осталась жива. И казалось бы, после 
этого , случая отношение к пен должно 
было измениться. Однако травля, изде
вательства и чиновничье отношение 
продолжались, как ни в чем ис бывало.

Только «.дна организация—окружком 
партии—кое чем ей помогла. Ей было 
выдано десять рублей из кассы взаимо
помощи. Кроме этого, она была послана 
в дом отдыха.

(От с<»бств. корр-та).

Болес 5 дней пробыли в Пер
ми члены экспедиции с ледокола «Кра
син», тов. тов. Алексеев (летчик-наблю
датель) и А. Том. В Пермь они прибыли

МАЛЕНЬКИЙ фельетон

„ЛИКВИДАЦИЯ НЕГРАМОТНЫХ*
Кто грамоте горазд тому пе пропасть 

А вы думаете грамотеев у нас мало? 
Вот к примеру в замшеловокой ячейке» 
комсомола—.все ребята и даже девчата 
поголовно грамотны. Еще как грамотны 
Правда, по-франЦузски разговаривать 
®е умеют, не-дошли до высшей арифме
тики. Но вато по-русоки говорить, счи
тать и писать могут отлично. Эго самое 
важное.

Особенно теперь, когда культпоход в 
полном разгаре, замшеловские ребята 
«как орлы встрепенулись. Как один го
товы ринуться в бой с темнотой. Дока
тился до их глухого уголка лозунг: 
■«Каждый комсомолец должен обучить 
одного неграмотного». А неграмотных 
мужиков и баб в Замшелове, хоть пруд 
пруди. В каждой избе по паре найдешь 
Тут замшеловокие комсомольцы недол
го думая, решили враз «докоренить»; 
беспартийную неприметность. Навалить
ся на нее со всем пылом и жаром.

Сказано—.сделано. Собрали экстрен
ное собрание. Подсчитали неграмотных 
и распределили на первое время каждо
му по штуке. Выбрали ударную комис
сию, которая должна была вывесить у 
дардома об’явленио и список — кому 
надлежит явиться для ликвидации не
грамотности. Ликвидацию решено было 
качать с «воскресенья. В объявлении бы
ло указано, что собраться все должны к 
(7 часам вечера и без опозданий. Быстро 
-подкатилось воскресенье. Комсомольцы 
® полном боевом порядке первыми яви
лись в нардом. Было уже семь часов, ио 
неграмотных гам никого нс оказалось.

Сели ребята за стол и стали ждать.
— Што за оказия пе идет никто— 

заметил отсёкр Мишка Шалавин.—Аль, 
об’явление не читали?

■— Не может быть.—обнадежил зе
вая Мишка Шустров—председатель 
ударной комиссии,—-я па пожарном са
рае второе об’яамеиие пришпилил. Одно 
иа двух должны увидеть.

Все сильно заволновались и заспори
ли. Саша говорит:—Надо другой под
ход к этому делу искать.

Сейчас же было устроено экстренное 
заседание, на котором единогласно по
становили: «Признать старый метод 
подхода к ликвидации неграмотных не
правильным и перейти в следующее 
воскресенье па метод единичного, устно
го оповещения. Выделить для каковой 
цели двух человек: Пюстромкииа «и Пе
тушкова». На другое воскресенье По- 
сгромкин и Петушков ходили к каждо
му окну избы и в три горла, орали:

— Эй, дядя Влас, тетка Мавра, как 
неграмотные явитесь в пардом на 
ликвидацию!

Устный подход оказался правильным. 
Все-таки пришли: дядя Иван, Прохор, 
Влас, Сидор. На них и навалились ребя
та со всей несокрушимой молодой энер
гией. Потому, замшеловские комсомоль
цы если за что возьмутся, то обязатель
но доведут до конца. У них, что сказа
но,. то и сделано. Эх, и ретивые ребята!

Ив. Чурилин.

6-го ноября. Вечером же 
торжественном заседании 
совета, в Шпагинских 
Октябрьские торжества

выступали на
пленума Гор-

мастерских, 
выступами

В 
на!

митингах. Были в Мотовилихе, в клу
бах.

Красинцев трудящиеся Перми и за
вода студенчества встречали в бзльшим 
воодушевлением.

Из Перми «краспицы» выехали 11 
ноября в Чусовой и Лысьвенский за
воды. В. Б.

ОТКРЫЛСЯ Ш ПЛЕНУМ ПЕРМСКОГО ОКРУЖКОМОЛА
НА ПЛЕНУМЕ ВЫСТУПАЛ .гРАСИНЕЦ" А. ТОМ

9 ноября вечером торжественно от
крылся 3 очередной пленум Пермского 
окружкомола. Па пленуме присутству
ет весь городской и мотовилихинский 
актив. Пленум приветствовал член 
экспедиции с «Красина», спецкор 
«Комсомольской Правды» тов. А. 1ом.

На вечернем заседании был заслушан 
первый доклад секретаря Окружкома, 
т. Шалохмап об итогах работы плену

ма ЦК ВЛКСМ.
Пленум обсудит важнейшие вопросы: 

экономическое положение рабочей мо
лодежи, о пнонердвшкенин, об участии 
комсомола в перевыборах советов. Пле
нум заслушает сообщение делегации 
краснофлотцев с эсминца «Ленин» о 
пребывании их в Пермском округе и о 
состоянии шефской работы. Работа 
пленума расчптана на 3 дня. Б,

УСПЕШНО РЕАЛИЗУЕМ ВТОРОЙ ЗАЕМ
ПЛАН РЕАЛИЗАЦИИ СРЕДИ ОРГАНИЗОВАННОГО НАСЕЛЕНИЯ 

ВЫПОЛНЕН, СРЕДИ КРЕСТЬЯНСТВА—ПОЧТИ ВЫПОЛНЕН

Благодаря болезни, она в доме отды
ха не могла жить Ей нужно было лече
ние, а не отдых, а потому опа оттуда 
ушла. А вернувшись опять оказалась 
без копейки в кармане и без работы.
ПРОТИВ СНИЖЕНИЯ ЦЕН НА ЛЮДЕЙ!

Читатель спросят— а куда, делись Иг
натьев ч Колосницын? Никуда нс де
лись.

Живут преспокойно и, наверное, 
давно -забыли про эту историю.

Игнатьев сейчас работает в этом же 
Ирбите инструктором ОкрОНО по шко
лам Н ступени-!!). А Колосницын пере
велся в Златоуст, тоже, кажется, на ра
боту по адмотделу.*

* •

Такова история молодой батрачки, 
комсомолки Вялковой.

Может ли быть что-нибудь постыд
нее этой жуткой картины похабнейшего 
отпоь-еиия к человеку?!

Пеужсгп. жизнь человека, молодого 
товарищ из наших же рядов, менее 
стоит внимания, чем, скажем, железный 
хлам, который мы теперь собираем?

Где же чуткость к живому человеку, 
о ксторсй мы так много говорим?

Почему снижена цена человека?
А. КУРСКИЙ.

Па 8-е ноября по Уральской области 
реализовано 20.516.000 руб. второго 
займа индустриализации, таким образом, 
общий план реализации выполнен на 
108,5 проц. С превышением выполнили 
общий план уже 8 округов. План реали
зации среди организованного населения 
выполнен с превышением на 41,6 проц.

Успешно проходит реализация займа 
и среди крестьянского населения—по об

ласти в среднем, выполнено 99,5 проц, 
плана. 8 округов выполнили этот план 
с превышением.

Полрежиему слабо идет подписка на 
заем среди неорганизованного населе
ния.

Необходимо усилить реализацию зай
ма в Пермяцком, Тюменском и Тоболь
ском округах, которые отстают особенно 
сильно.

ОТ РЕДАКЦИИ:
Несколгко днем тому назад комсомол

ка Вялкова отправлена в Пермскую 
психолечебницу па лечение.

Редакция требует—немедленно при. 
влечь и ответственности Игнатьева, Ко- 
госчицына, а также всех комсомоль
ских работа:*' упомянутых в этом 
фельетоне.
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ОЗДОРОВИМ БЫТ СОВЕТСКОЙ школы
ШКОЛЬНЫЕ ЯЧЕЙКИ не знают, что им делать

ТАНЦУЛЬКИ—ВМЕСТО РАЗУМНОГО ОТДЫХА, ПОХАБЩИНА И ХУЛИГАНСТВО—ВМЕСТО ЖИВОЙ РАБОТЫ

дОЛОЙ ПОХАБЩИНУ И ХУЛИГАНСТВО!
Только в этот год общественность по 

настоящему взялась за оздоровление 
школьной атмосферы. Но все яге еще 
мы мало обращаем внимания на школы. 
Я опишу здесь некоторые явления наше

го быта, с которыми нужно поскорее по
кончить. Эти явления сигнализируют. 
На-днях в школе-девятилетке имени 
Горького было отобрано у ребят не
сколько порнографических поэм (в 3 ли
ста) и стихотворений. Другой случай еще 
хуже. Ребята 9-х групп написали на 
бланке «Требование», где требовали от 
одной ученицы разных пошлостей. На
сколько было по-хулигански написано, 
видно из того, что это «требование» 
нельзя было дать прочитать зав. учеб, 
частью. Ребятами яге 9-х групп в шко
лу был принесен каталог порнографиче
ских открыток, который показывался 
девчатам со словами «какие красивые 
формы и положения». При таком поло
жении легко дойти до «чубаровгцины» 
и «корспьксг.щпны» в школе.

А хулиганство. Хулиганы терроризи
руют школу Возьмем нашумевшее 
хуамгаксгоо дело в шк. им. Некрасова. 
Пи ячейка комсомола, ни учком ни ра
зу не поставили вопрос о хулиганстве 
около школы. Они только ограничива
лись вопросом о дисциплине на уроках 
П в перемену, а хулиганство у школы их 
не задевало. Только тогда, когда после 
окончания вечера хулиганы избили чле
нов учкома и комсомольцев и дали 
знать о себе, что хулиганы существуют,

ДОЛОЙ ТАНЦУЛЬКИ!
Платные вечера в школах, сборы от 

которых идут на культурные нужды и 
на оборудование кабинетов, пользуются 
большим успехом. Нельзя сказать, чтобы 
это средство было плохое или вредное, 
осени его проводить умело и нс жертво
вать ради сбора принципиальными пози
циями нашей школы. К сожалению мы 
сплошь и рядом видим это вредное «са
мопожертвование ».

Платные вечера, вдобавок с тайнами 
и буфетом привлекают большое количе
ство уличных хулиганов. Многие связа
ны с учащимися, у многих «налажена 
связь» с девочками в школе, которые 
только и мечтают о «вечере с танцами». 
У таких-девочек имеется, обыкновенно, 
по нескольку «поклонников», одинаково 
желающих «протанцовать» и «прово
жать» и «побродить» в качестве «ближ
него соседа^ .^игра такая, где мальчик и 
девочка деяжйы ходить под руку). Та
кое «страстное соперничество» приводит 
непременно к дракам, дебоширствам, фин 
кам.

Прекрасный пример—вечер в Некра- 
Уличиое 
образом 

учащихся,

я

совской школе 27 октября, 
пьяное хулиганье форменным 
сорвало вечер, терроризовало

ЗАДЫХАЮТСЯ В ТЕСНОТЕ
жилищный кризис 

К школам, особенно
Все знают какой 

испытывают школы, 
страдающим в этом отношении, надо от
нести и школу второй ступени нм. Тур
генева. Имея лишь 9 учебных комнат, 
из которых 2 кабинета, и около 20 
групп учащихся, школе приходится (не 
говоря уже о двухсменности занятий) с 
четырьмя группами проводить занятия 
даже не в здании своей школы, а в зда
нии татаро-башкирской школы. Педаго
гам приходится бегать между своей и 
татаро-башкирской школами, что вносит 
большой беспорядок и неудобство. В 
это же время в здании школы живут две 
сторожихи горьковской школы и педа
гог герценовсмй школы для взрослых, 
занимая три комнаты. Также во дворе 
школы находится склад Гортехкоиторы, 
если бы этот склад отдали школе, то она 
гам смогла бы развернуть мастерские 
(которые бы оправдали название «Единая 
Трудовая Совшкола») и кабинеты по фи
зике, естествознанию, химии и др. дисци 
плипжм. Школа обращалась в ГорОНО с 
просьбой о выселении из здания школы 
этих лиц, ио ГорОПО ничего не пред
принимает.

Нужно во что бы то ни стало освобо
дить школьное помещение и дать школе 
возможность действительно воспитывать 
нового человека.

В.

тогда учком с побитыми боками заво
пил о хулиганстве.

Рабощг комсомольских школьных 
ячеек не контролируют, не дают указа
ний по работе в школе. Ведь работа в 
школе это не работа на производстве. 
Здесь нужен подход к тысячной массе 
идеологически неустойчивых ребят, а 
райкомы ограничиваются посылкой цир 
куляра, составленного для производ
ственных и советских ячеек.

Большая вина и Окружкома. В авгу
сте ребята 3-х школьных ячеек требова
ли созыва бюро школьных ячеек Сверд
ловска для обсуждения методов рабо
ты, но Окружком пропустил это мимо 
ушей. Бюро ячейки до сих пор не собра
ны. Ячейки наощупь проводят свою ра
боту. Что у нас плохого, что хорошего— 
мы не совсем хорошо знаем, тем более 
что з ячейки при крупнейших школах 
Урала созданы всего два месяца.

Бина есть и «На Смену». Ячейка шко
лы им. Горького проводила вечер быта 
учащихся. Это первый вечер среди 
школ Урала. Нужно было поместить ма
териал о нем, нужно было это пореко
мендовать другим ячейкам школ, но 
«На Смену» даже строчки не дала на 
«такмю мелочь»

Не мешало бы «На Смену» провести 
смотр работы школьных ячеек Ураль
ской области. Почаще помещать мате
риал о школе, а не ограничиваться од
ним школьным субботником, школе 
нужна помощь не только материальная, 
но и советом, опытом работы.

А. Б.

устраивало драки и под конец перерезало 
электрические провода, продолжал в тем 
ноте сваи неистовства.

результате школьный вечер, котэ- 
кромо источника средств, должен

В
рым
играть большую культурно-воспитатель

Из-за «дамы сердца»

ную роль, превратился в удобное место 
для сведения различных «счетов».

Платные вечера в школах должны 
быть устраиваемы только для учащихся 
п родителей, а не для «всех желай щих» 
Танцы и различные некультурные вред
ные игры, которые привлекают хулига
нов с улицы, необходимо выбросить из 
репертуара школьных вечеров.

М. Г.

О „СУХОЙ КОРОЧКЕ/ И КРИКЛИВОЙ ЗАВЕДУЮЩЕЙ
Ячейка ВЛКСМ при школе им. Искра- ..-6 руб. 30 коп. в месяц на учащегося

сова совместно с бытовой комиссией при 
учкомс и ячейке предприняла обследо- недостачу хлеба, на однообразность и ма- 
вапие общежития, где живут учащиеся ' 
школ г. Свердловска, в том числе и шко
лы ям. Некрасова.

Светлое, недавно отремонтированное 
помещение в 3 комнаты, где живут 30 
учащихся девушек, из которых 24 детей 
рабочих, остальные служащих, крестьян, 
из детдома и пенсионеров. На 30 чело
век—6 комсомольцев. У каждого от
дельная кровать, зубная щетка с порош
ком, мыло и полотенце; сами 3 раза в 
неделю моют полы, ежедневно проветри
вают помещение и 1 раз в неделю выве
тривают постель.

Наряду с этим нужно отметить такой 
антисанитарный факт, как отсутствие 
помещения для стирки белья. Единствен
ную баню закрыла пожарная часть, сти
рают белье в самом помещении, где жи
вут учащиеся. Необходимо, чтобы поча
ще захаживал в общежитие врач, до сих 
пор не было пи одного санитарного об
следования.

Нельзя сказать, чтобы обеспеченность 
учащихся всем необходимым, в том чис
ле и довольствием, была удовлетвори
тельна. Средства, отпускаемые ОкрОНО

„УЧКОМ НИКОМУ НЕ 
НУЖЕН"

Сегодня президиум учкома. На пове
стке дня вопрос о работе учкома.

Началось с сухих отчетов культкома; 
обсуждение отчетов выливается в оур- 
ный спор о том, что учком ребятам не 
нужен, они могут обойтись без него.

Почему? Организацию вечеров вы
полняет небольшая группа ребят, круж
кам учком не нужен, они организуются 
и без него; кружки, организованные уч- 
комом, не работают, эти же кружки, ор
ганизованные самими ребятами живут и 
работают 3-й год.

Учком громоздок и бюрократичен, об
щественники (учкомовцы) загружены 
собраниями и протоколами, различными 
бюро и комиссиями, работу в учкоме 
ребята называют скукой, могилой, рабо
тают в учкоме поневоле. Учком не вы
являет тяги ребят к работе, ребятам 
нужна жизнь, а по протоколы и регла
менты. Школа является «учреждениг
ом», где просидел 6 часов и домой, шкч- 
ла является только местом учебы, но не 
отдыха, учком не в силах ничего сде
лать, привлечь ребят к работе.

Чем это об’яснить? Постановлениям 
учкома ребята не подчиняются, учком 
для них пустое место. Взаимоотношения 
ребят и учкома часто враждебны. Уч
ком нежизвенен в такой форме, в ка 
кой он имеется сейчас. В прошлом году 
ОкрОНО созвало представителей учко- 
мов и профсоюзов, и предложил им ор
ганизоваться в совет учкомов город г и 
ребята за эту мысль ухватились с ра 
достыо: наконец-то мы сможем обме
няться опытом работы и был назначщ 
день 1-го собрания, на которое собра
лось много учкомовцев. Предетавитегь 
ОкрОНО не явился п собрание было сор 
вапо. После этого ОкрОНО позабыло о 
существовании учкома и больше нс 
вспоминает о нем.

Мы напоминаем ОкрОНО и ОК ВЛКСМ, 
что следовало бы заняться оживлением 
работы учкома, а от ребят мы ждем, 
что они выскажутся по затронутому на
ми вопросу, как оживить работу учк 
ма. Цветов-Россов.

Некрасовская школа. Свердловск.

САПОЖНИК БЕЗ САПОГ
Школу имени Горького прикрепили 

для производственной жизни к Монет
ке. Школа решила шефствовать и над 
подшефной «Монетке» деревней Глинки. 
Собрали литературы, выделили 100 
штук тетрадей и много других предме
тов для учеников подшефной школы. 
Решили помочь деревенской ячейке про
вести десятилетие ВЛКСМ и Октябрь
скую революцию. Хотели помочь ей про
вести культурный поход, но уперлись 
в отсутствие проездных билетов «Мо
нетка»—железнодорожные мастерские — 
если бы нажала, на администрацию, то 
могла бы достать 3 билета для учени
ков. а получилось так. что местком п 
ячейки ВЛКСМ и ВКН (б) ограничились 
тем, что позвонили по телефону и по
просили у администрации. Почему было 
самим не сходить, тогда администрация 
была бы податливее.

Так погибло хорошее начинание.
Б. св.

—недостаточны. Учащиеся жалуются на 

лопитательность пищи: молока выдают 
два раза в неделю по маленькой чашке, 
чай пьют с сухим хлебом.

Очень плохо обстоит дело с учебника
ми. На все общежитие нет ни одного 
учебника. На покупку учебных принад
лежностей ОкрОНО средств не выдает, 
приходится покупать эти принадлежно
сти в совершения недостаточном коли
честве, па средства, выдающиеся на хо
зяйственные нужды. У многих, в особен
ности «бесплатных» учащихся (там жи
вут бесплатные и платные учащиеся) 
пет на зиму одежды и обуви. ОкрОНО не
обходимо увеличить отпускаемые сред
ства па каждого живущего в общежитии.

Комсодам также нужно поспешить с 
выделением средств на покупку бедней
шим учащимся одежды, обуви, учебни
ков и т. д.

В общежитии пет ни шашек, ши шах
мат, ии читальни. Учащимся негде про
водить свой досуг. В кино ходят редко— 
нет 20 копеек. ОкрОНО нужно позабо
титься о предоставления беднейшим уча
щимся, живущим в общежитии, бесплат
ных или льготных билетов.

11 НАГРУЗОК, 5 СЕКРЕТАРСКИХ
Осепь наступила. Оживают заснувшие 

ячейки. Оживляется работа, нужны лю
ди. Нужны руководители, председатели 
кружков Осоавиахима, МОПР’а, текущей 
политики, редколлегии и других. Везде 
требуются ребята-актнвисты. Ежегодно 
у активистов «33 несчастья»—33 на
грузки. Выдался парень в ячейке, школе, 
на заводе, значит он «погиб». На него 
грузят всякую работу. Ребята рассуж
дают так: работает парень в редколлегии 
хорошо, значит будет работать и в Осо- 
аьиахиме, если работает хорошо в Осо- 
авпахиме, значит он может’ работать и в 
кружке текущей политики. Парня вы
бирают, дают работу, перегружают его. 
Если парень возражает, находятся слева 
магические «в силу комсомольской дис
циплины». Не считаются с тем, что па
рень может работать в одном кружке, а 
в десяти ему нс под силу. Результат плз 
чевпый, у парня начинается отвращение 
к работе, нежелание совсем нести обще
ственные обязанности. У ребят же, нс за
нятых общественной работой, убивается 
инициатива. Из них получаются мерт
вые души. Их боятся использовать, боят
ся, что они не справятся с работой, а 
некоторые активисты боятся, чтоб «но
вички» не заняли их работы и не оттес-

ФОКСТРОТ в советской школе
Комсомол борется за оздоровление 

школы, за втягивание учащихся з обще
ственную работу, за новый здоровый, 
школьный быт.

Я хочу сказать, что не всегда комсо
мольская ячейка в школе является за
стрельщиком нового. В школах часто 
устраиваются вечера, основная цель ве
черов—отвлечь учащуюся молодежь от

|ииолд им. Горько" 

ЕДИНАЯ
ТРУДОРАЯ-

вечеринок, которые бывают еще с вы
пивками, дать, ей отдохнуть разумно и 
весело.

Ячейка школы им. М. Горького устро
ила вечер быта, это первый опыт устрой 
ства бытового вечера в школах Сверд
ловска. На вечере был поставлен не
большой доклад о нашем быте, устроена 
инсценировка, затем концерт и игры.

Но как дело дошло до игр получилась 
заминка, новых игр никто по знает, а 
«Золотые ворота» и «Кошки мышки»

Па все общежитие выписывается 
один номер «Уральского Рабочего» и 
один помер «На Смену» (тоже на хозяй
ственные средства). Одно время в об
щежитии была развита карточная игра. 
Самодельные шашки заведующая сожгла.

Кстати о заведующей. Это малогра
мотная «тетушка»-обывательница, не 
имеющая никакого педагогического опы
та, бывшая техничка этого общежития. 
Учащиеся жалуются на вечные дрязги и 
грубое «крикливое» отношение заведую
щей к ним.

Необходимо заменить эту заведующую 
хорошим педагогом-вое,шп ателем. Окр
ОНО не мешало бы заглянуть с ревизией 
и посмотреть, как расходуются скудные 
средства, отпускаемые на общежитие. 
Учкомам и ячейкам нужно взяться за 
культурную работу в общежитии, за 
устройство читальни и культурных игр.

Средства можно достать от субботни
ков или постановки вечеров.

Взаимоотношения между учащимися, 
живущими в общежитии тоже оставля
ют желать много лучшего: ссорятся ме
жду собой из-за житейских мелочей.

Ячейкам и культурно-бытовым ко
миссиям пужио почаще заглядывать в 
общежитие и помогать мчащимся.

М. ГЕРВЦЦ. 

пили их на второй план. Всякий акйР 
вист должен понять, что работы хватит 
для всех, работать надо учиться всем, пе
регрузка работой вредно отражается на 
здоровья. У нас получается так: загру-> 
каст райком, загружает ячейка и т. д,- 
и т. д. На новых активистов старые 
смотрят иногда с презрением.

Сколько давать нагрузок активисту? 
По-моему, максимум, 5—6. У меня сейчас 
около 10 нагрузок в школе и в ячейке, 
да прибавить еще нагружу от райкома в 
связи с культпоходом. Мне очень трудно 
справляться с такой работой, а у меня 
еще учеба. От такой нагрузки у меня 
переутомление. Как тут быть? Предло
жишь парню работу, он откликнется 
«некогда». «В силу комсомольской див-: 
циплины» не будешь каждый раз за-- 
ставлять. Приходится небольшой группе 
отдуваться за всех. У меня из 11 на- 
грузок 5 секретарских и председатель-! 
ских, па такой работе приходится рабо« 
тать ежедневно.

Райкомам нужно обязать ячейки о том 
сколько нужно взваливать работы на од
ного активиста., выдвигать новых акти
вистов, не вывозить всю работу на куч-» 
ке ребят. Булмасов.

Школа им. Горького.

приелись. Все-таки стали играть в «Жгу
ты» и в «Золотые ворота», часть ребят 
потребовала тайцы. Комсомол стремится 
убрать танцы из школьного быта, а 
здесь вышло та®, что члены бюро ячей
ки, стали требовать от секретаря ячей
ки разрешение на танцы, ему под нади
ром пришлось разрешить. Мы не против 
танцев, ио танцев физкультурных, а тан
цы «вальсы», «мазурки», «под’эспань» 
ничего не дают.

Ячейка школы имени Тургенева так
же устроила вечер не бытовой, а просто 
чтобы «повеселиться». Для «развлече
ния» ребят были организованы «поч- 
та», мигалки, танцы и полптлотерея.

Почта в других школах давно уничто
жена, а здесь застрельщиками почты 
явились комсомольцы. Я прочитал запис
ку, оброненную одним из учащихся, в ко 
торой он поясняет «своей возлюбленной» 
весь свой «жар любви». Другую мне 
записку пришлось подобрать, брошен- 

I ную девочкой. Эта записка начиналась в 
просьбы познакомиться, а в конце по
сылали к «своей матушке».

Группа ребят человек в 20 устроила 
тайцы—фокстрот; члены бюро ячейки 
смотрели на это сочувственно и видимо 
жалели, что сами не умеют его танце
вать. Пришлось сказать распорядителю 
вечера, чтобы он закрыл фокстрот.

Напрашивается вопрос: культурное ля 
это времяпрепровождение? Конечно нет. 
Вечер выходит для группы ребят, ищу
щих танцев, для кавалеров и барышень 
хорошо одетых, а учащийся, желающий 
действительно отдохнуть, получает шиш.

Невольно вспоминаешь стихотворение 
Маяковского. Б.

ЗА СОВЕЩАНИЯ ЯЧЕЕК
Вопрос о том, чтобы между комсо

мольскими ячейками школ города суще« 
ствовала тесная связь, давно решен по-: 
ложптельно. Каждая ячейка в школе 

что-нибудь новое да проводит. Достаточ
но, например, упомянуть о том, что 
ячейка при Тургеневской школе па всех 
проводимых в школе вечерах устраивает 

политлотерею, на которую комсод от-! 
пускает определенную сумму денег: онЗ) 
(политлотерея) теперь завоевала проч-: 
ное место в школе. А устраиваются ля 
тацде политлотерси в других школах? 
А что делают ячейки? Вот вопросы, ко
торыми интересуется каждая школьная 
ячейка. Тут и должны появиться эти со
вещания, па которых ячейки обменива
лись бы методами и формами работы, па-; 
печали бы что-нибудь общее для прове
дения в жизнь. Это особенно имеет боль
шое значение, в виду того, что па школы 
второй ступени теперь обращено много! 
внимания. *

Окружком пытался собрать один раз* 
но этот сбор сорвался.

Надо в ближайшее же время наладить 
оцгаии’-зацию таких совещаний.

Вйч.
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ШЕСТЬ ЛЕТ ВЕЗ СИСТЕМЫ
Почему ушли шесть с половиной тысяч ребят?—38 во

жатых за год.—Комсомол „перетягивает'’ работ
ников.—„Библиотечки" в шкале.—Сорвать 

печать казенщины!

ПРИВЕТ
ПОЛЯРНЫМ

ГЕРОЯМ!

МОЛОДОЙ СТРОИТЕЛЬ НА ТРИБУНЕ

VI ОБЛАСТНОЕ СОВЕЩАНИЕ ПИОНЕРРАБОТНИКОВ
’ Шестое областное совещание пионер- 
работников открылось вечером 10 но
ября докладом тов. Новикова о перехо
де шгонерорганизаций на новую систе
му работы.

ТРЕВОЖНЫЕ ПРИЗНАКИ,

Сейчас пионерская организация пе
реживает трудное время. Главная при
чина затруднений та, что до сих пор, не
смотря на 6 лет существования пионер- 
организации, не было определенного ме
тода работы, дающего хорошие резуль
таты. За 6 лет было перепробована мно
го систем и методов и все они почти ни
чего ле дали. В результате этого сейчас 
наблюдается понижение интереса к 
пионерской организации как со сторо
ны различных общественных учрежде
ний, так и со стороны самих детей. За 
10 месяцев 28 года вступило в пионеры 
около 4 с половиной тысяч, а выбыло 6 
с половиной тысяч. Уже одно это дока
зывает, что работа пионерских отрядов 
це удовлетворяет детей.
| «ВОЖАТЫЕ ПУТЕШЕСТВУЮТ».

На плохую работу пионерских органи
заций влияет также и то, что состав пи- 
онерработников чрезвычайно текуч. В 
Златоустовском округе, например, за 28 
год сменилось 3 председателя оюрбюро 
юных пионеров. Еще хуже обстоит дело 
с работниками меньшего масштаба: пред 
седателями райбюро и вожатыми отря
дов. «Рекорд» в этом отношении побил 
Челябинский округ. Там в одном отряде 
за год сменилось 38 вожатых. Вообще, 
сейчас установился такой взгляд, что 
если кто-нибудь выдвинется на пионер
ской работе, его пытаются использовать 
на комсомольской работе, а на его ме
сто ставят нового человека. Начинается 
ознакомление’С делами, местными усло
виями, а настоящая, живая работа в от
ряде стоит. Вина за это ложится на ме
стные комсомольские организации, мало 
уделяющие внимания на закрепление 
определенного кадра пионерских работ
ников.

митизма, вражды между детьми рабо
чих и служащих и другие болезненные 
явления.

Пионерские отряды не сумели устано
вить с педагогами хороших дружеских 
отношений. Некоторые педагоги допу
скают иногда тр&лю пионеров и даже 
запрещают работу пионерских от
рядов в школе. Все эти факты подтвер
ждают, что пионерское влияние в шко
ле чувствуется е.ще слабо.

НУЖЕН ПЕРЕЛОМ
Все это вместе взятое говорит за то, 

что в пионерской работе нужен перелом. 
Старая система-заданий себя не оправ
дала, главным образом, потому, что за
дания давались сверху, а сам отряд ни
чего, помимо «директив свыше» выпол
нять не мог. Это накладывало па рабо
ту отряда печать казенщины и глушило 
творческую активность самих ребят.

Новая система работы, на которую сей 
час переводятся отряды, уделяет очень 
много места для использования инициа
тивы каждого отряда в отдельности. При 
новой системе не будут ограничиваться 
желания пионеров изучить, например, 
какое-нибудь ремесло. Задача отряда 
будет лишь заключаться в том, чтобы 
ребят, ставших «спецами» в какой-либо 
отрасли, использовать для выполнения 
какого-нибудь общественно-полезного 
дела В этом—преимущества новой смете 
мы. В отсутствии казенщины в работе и 
в развязывании творческой инициативы 
самих ребят.

ДЕЛА ШКОЛЬНЫЕ
Работа самих отрядов тоже имеет мно

го недостатков. Ярче всего это сказы
вается в школьной работе. В некоторых 
школах еще и теперь существуют нака
зания учеников за какой-нибудь про
ступок. В школьных библиотеках сохра
нилось много контрреволюционных книг, 
толкующих о «вере, царе и отечестве». 
В школах наблюдаются случаи антисе-

ХРОНИКА СОВЕЩАНИЯ
— 11-го ноября утром и вечером 

шли прения по докладу тов. НОВИ
КОВА.
— Вчера утром тов. НОВИКОВ вы
ступил с заключительным словом.

— Вечепом был заслушан доклад 
Уралпрофсовета о работе среди 
пионеров и детей.

— Сегодня конференция обсудит 
вопросы о проведении пионерского 
месячника культуры и пионерского 
слета.

— На совещание прибыло 60 деле
гатов из различных округов Урала.

т— Представитель центрального 
бюро юных пионеров т. МАГАРИЛ 
принимает участие в работе совеща

ния.
— В Деловом клубе, где работает 

пионепсовещание, открыта выстав
ка, рисующая работу областной дет
ской технической станции.

УЧАСТНИКИ ЛЕДОВЫХ походов 
В СВЕРДЛОВСКЕ

-У- Вчера, в первом часу дня, с поез
дом № 4 в Свердловск приехали участ
ники героического ледового похода— 
«красинцы» т. т. А. ТОМ и А. АЛЕК
СЕЕВ.
X- Тов. АЛЕКСЕЕВ — летчик-наблю

датель, участвовавший в походе ледоко
ла «Красин» вместе с летчиком тов. 
Б. Г ЧУХНОБСКИМ. Тсв. А. ТОМ—жур
налист—корреспондент «Комсомоль-
ской Правды», участвовавший в обоих 
походах «Красина».
X- Вчера же вечером из Москвы при

ехал корреспондент «Рабочей Газеты» 
участник похода ледокола «Малыгин», 
тов. ОСТРОВСКИЙ, привезший с собой 
несколько отрывков из кино-фильма, 
рисующего работу советских экспеди
ций, по спасению корабля «Италия».

-]К Вчера вечером приехавшие товари
щи выступили с приветствиями и ко
роткими сообщениями о работе экспе
диций на сессии Облисполкома и тор
жественном заседании, посвященном 
11-летию милиции, в Деловом клубе.

V Сегодня приехавшие товарищи вы
ступят с сообщениями о работе экспеди
ций, в 1 час дня на «Ленинке», в 3% 
час. в «Тяге» и в 8 час. вечера в клубе 
им. Ленина, на В.-Исетском заводе.

Завтра вечером в клубе Свердлов
ского Х-ского полка состоится торже
ственное заседание президиумов Урал- 
ссоавиахима и Свердловского Окросо- 
аьиахима совместно с представителями 
партийных, комсомольских и профсоюз
ных организаций и активом Осоавиахи- 
ма. На заседании с сообщениями о ра
боте экспедиций рыступят т. т. А. АЛЕК 
СЕЕВ, А. ТОМ и ОСТРОВСКИЙ. Вход 
на заседания по пригласительным биле
там, разосланным по организациям.

15-го ноября «красинцы» и «малыги- 
нец» предполагают вь ;х?ть 
бинск.

Цифры и факты.—Рабочком из администрации.—Бригады 
без бригадиров. — К смене относятся несерьезно.

—Даешь производственную перекличку!—Подни
мем подписку на „На Смену".

1-я КОНФЕРЕНЦИЯ СТРОИТЕЛЬНОЙ МОЛОДЕЖИ
Закончившаяся позавчера конферен

ция 'молодых строителей подвела ито
га работы среда молодежи за строи
тельный сезон этого года и заложила 
фундамент Для организованной ветре-, 
ян нового сезона—весной.

квалифицированной 
за ходом строитель-

— Подготовка 
силы не поспевает 
ства.

— Директива об 
стоимости строительства на 15 процен
тов полностью не выполнена.

— Не во всех коддоговорах оговорено, 
по I или II разряду принимать учени
ков. Ого—основные положения доклада.

О КЛАДКЕ И ОБЩЕЖИТИЯХ
Об этих цифрах и фактах,—о прогу

лах и скверных общежитиях, о проч
ности и чистоте кладки, о том, что нам 
нужен плотный, хорошо обожженный 
.остетдеий кирпич—•много и деловито го
ворили делегаты.

Делегат цемз-авода подчеркнул, что 
почти повсеместно не ведется работа 
оо взрослым юношеством.

Много говорил!!! НЯ КОНфервНЦИИ ' об 
ученичестве. Н? «Асбесте» создали бри
гаду, но она два месяца была без бри
гадира. Некоторые подростки «Асбеста» 
работают по году и не сдавали пробы. 
На Невьянском цемзаводе бригада, со
здание которой предусмотрено коддого- 
вором, не организована.

удешевлении оебе-
'5 процен-

юти©
„ДВА БРОНЕВИКА*

«Два броневика»—небольшой эпизод 
ид последних дней борьбы за Октябрь 
в Ленинграде. Так, именно,—эпизодом, 
назван он и постановщиками, таким он 
есть и по существу.

ДеЦстоце картины очень несложно. 
Весь ход событий разворачивается око
ло двух броневых авто-машин, из ко
торых одна управляется шофером- 
большевиком, вторая шофером из-за 
слабоволия и притупления классового 
чутья оставшимся с эсерами.

Показ того и другого шофера, их 
нерсжпЕвний несомненно правдив, пси
хологически верен и является . своего 
рода документом Октябрьских событий.

Действия машин в Петрограде умело 
увязаны с картинами переворота. На
пряженно следя за тем, как поворачи
вается пулемет броневика «Керенский»

ипи «Большевик» зритель видит как 
штурмовала матросская братва телефон
ную станцию, что переживал обыватель 
в дни, когда рушился регламент и обы
чаи «рассейской» жизни.

Картина небольшая, но хорошая. Она 
говорит об Октябре, конечно, не так, как 
«Октябрь» Эйзенштейна, проще, скром
нее. но тем не менее достаточно выра
зительно.

Л. Б,

«ФЛЕНГО»
ЗАМЕТКИ ЗРИТЕЛЯ.

Репертуарный голод — основная бо
лезнь наших оперных театров. Пре
красные в музыкальном и художествен
ном отношении, старые оперы крупных 
композиторов-мастеров, в подавляющем 
большинстве своем—чрезвычайно 
ги ио содержанию. В жирном, 
мещанско-обывательском соусе 
даже такие крупные оперы, 
«Аида 
пытки придать им какую-нибудь 
логическую выдержанность» 
обречены на позорнейший провал.

«Сегодняшней постановкой мы хотим 
пробить брешь в старом оперном репер
туаре»—говорил режиссер Лосский пе
ред первой демонстрацией оперы «Флен- 
го».

И уже за одну попытку разбить сте
ну окостенелых традиций «чистого», а 
по сути дела мещанско-обывательско
го, искусства можно приветствовать по
явление «Фленго» на сцене нашего 
оперного гостсатра.

Коротенькая опера, сюжетом для ко
торой взят эпизод из восстания париж
ских коммунаров, в некоторых карти
нах (например, путь Фленго через вос
ставший Париж) производит самое хо
рошел! впечатление. Великолепно сде
лан торжественный апофеоз.

По своим музыкальным качествам 
опера «Фленго», конечно, значительно 
слабое многих классических опер. Но 
хороню выделенные режиссером досто
инства оперы и сравнительно удачное 
Исполнение ансамбля ьо главе с опре
деленно сильным выступлением Боча
рова придают «Фленго» и не малую ху
дожественную ценность.

Во всяком случае массовому рабоче
му зрителю, не искушенному во всех 
глубоких тонкостях классической музы- 
ш, опера «Фленго» гораздо ближе и 
тужпее- старого затхлого репертуара.

ВОТЕР АЛИФ.

убо- 
густом 
тонут 

* - * - как
«Кармен», «Фауст» и т. д. По- 

• «идео
обычно

Рабочие комитеты не везде -защища
ли интересы молодежи. Кое где это 
.можно об’яснить просто несерьезным 
отношением к смене. На постройке же 
на Сенной—рабочком всегда на сторо
не администрации, так как он из нее 
же и состоит (председатель—старший 
артели, члены два десятника и т. д.).
НЕ КИРПИЧ ВИНОВАТ, А МЫ САМИ.

Прогулы на некоторых заводах еще 
-значительны. На кирпичном за
воде № 3 за один из месяцев 235 
чел. молодежи имели около 200 дней 
прогулов:

Представители некоторых организа
ций говорили о необходимости каче
ственного улучшения культработы.

—• Центр тяжести перенести с поста
новок и танцулек на вечера самодея
тельности, -цодатлотареи агнтауды и т. д.

И о самом строительстве, его недоче
тах и нуждах было не мало сказано на 
конференции.

Девуш-каерабопилца смело заявила с 
трибуны, что

— «Кирпич на 2. 3 -этаж некоторые 
рабочие доносят разбивая чуть не поло
вину его. Это зависит не от кирпича, а 
от нас».

КОНФЕРЕНЦИЯ ПОСТАНОВИЛА
В своих решениях конференция чет

ко и коротко наметила нуги дальней
шей работы средн молодежи округа.

Практически предложено организо
вать производственную перекличку ра
бочей молодежи предприятий производ
ства строительных материалов с одной 
стороны—с рабочей молодежью постро
ек—с другой. Из активных рабочих ре
бят создавать рационализаторские ядра, 
ударные бригады, кружки.

Добиваться расширения сети общежи
тий молодежи на постройках.

При перезаключении! к-олдоговоров 
необходимо будет оговорить, что бронь 
подростков заполняется к средне-месяч
ному числу рабочих за год и число уче
ников не должно изменяться при сокра
щении рабочих на строительстве.

Культурное обслуживание Строитель
ной и сезонной молодежи должно быть 
улучшено. Молодежь нужно -шире во
влекать в производственные и профес
сиональные кружки на постройках.

Подписка на газеты «Постройка» и 
«На Смену» к 1-му января по постанов
лению конференции должна быть не 
менее одного экземпляра каждой газеты 
на 6 человек молодежи. М. ПЕВЦОВ.

НА КОНФЕРЕНЦИИ

Обсуждают доклад

То-

— «пкп». 
Колизей — 

Пролетар- 
Прогресс—

ТЕАТРЫ: Им. Луначарского—«Фауст»
(1 сп. 7 аб.). Деловой клуб—«Разлом» 
(3 сп 1 аб=)

КИНО: Художественный
Севкино—«Вторая жизнь». 
«Сорви голова» (1 серия). 
ский--«Два броневика». 
"Пробуждение женщины».

изв* щгния
Завтра в среду, 14-го ноября.
— в 6 часов вечера в помещении

Варной Биржи совещание актива 1-го 
района. На повестке дня доклад тов. 
Миняева об итогах октябрьского плену
ма ЦК ВЛКСМ.

Явка членов пленума РК, секретарей 
п членов бюро ячеек, а также всего 
ячейкового актива обязательна.

К ЮБИЛЕЮ МИЛИЦИИ.
— За последнее время увеличено жа

лование младшему милиционеру на 
7 руб. (старшему—на 2 руб.).

— К годовщине милиции при окрадм- 
отделе открыт красный уголок с радио- 
установкой.

— В школе милиции к 11-летию орга
низовался оркестр духовой музыки.

ЦРК И СТУДЕНЧЕСТВО
В Свердловске насчитывается ополз 

четырех тысяч студентов, а число ко
оперированных из этого количества со
ставляет только лишь 15 проц. И при 
.рост кооперирования идет слишком 
слабо.

В нынешнем году для большего охва
та студентов кооперацией Свердловский 
ЦРК установил для студентов пай в 5 
рублей с рассрочкой уплаты на шесть

ОДИННАДЦАТЬ ЛЕТ МИЛИЦИИ
ПАРАД

Рабоче-крестьянская милиция, рож
денная в бурные Октябрьские дни 1917

ЮБИЛЯРОВ В СВЕРДЛОВСКЕ

месяцев. Но прошло вот уже больше ме
сяца, а аб этом решении почти никто 
ничего не знает. Орготдел Церабкопа, 
цовидимо'му, плохо оцдаестил кооиера- 
тивные ячейки, а ячейки содеем не им» 
формировали студентов об этом.

Орготделу необходимо, оповестить 
ячейки о решениях и вспупле-
пия и заставить провести широкую
раз’яанительную кампанию на собрани
ях и черев стенгазеты, а 
провести ©ербовйу.

Можно- сказать '-заранее, 
вербовки будет хороший, так как 
условия вступления г, члены пайщики 
для студента, по его материальному со
стоянию 'вполне удовлетворительны.

Перо.

после этого

что результат
эти

ФИЗКУЛЬТУРАгода, вчера праздновала 11-летний юби
лей своего существования.

Позади трудный путь борьбы, внедре
ния революционной законности в массы 
рабочих и крестьян.

милиции — первое, второе,

принимают представитель

Знамя конного резерва. Юби-параде.На
ляры отдыхают. Милицейские посты за

менены красноармейцами.

На площадь Парижской коммуны, что 
перед театром им. Луначарского, влива
лись живой лавиной люди в черных ши
нелях. .

Шли юбиляры — красные стражи со
ветского порядка—милиционеры. Впере-

ди—областная школа милиции, затем от
деления 
третье...

Парад
ВЦИК, начальник областного адмотдела
тов. Коровин и представители обществен 
ных организаций.

Затем юбиляров приветствуют от име
ни окружкома партии и окрисполкома. 
От сессии Облисполкома выступает член 
ВЦИК тов. Зубов.

С ответным словом от имени милиции 
выступили т.т.. Большаков и Ахлюстин.

Митинг окончен. Милиция выстраи
вается в походную колонну и церемо
ниальным маршем проходит мимо пред
ставителей советского правительства.

Прошли четким шагом по грязным 
улицам. Галопом пронесся конный ре
зерв с обнажеякымп шашками.

Милиция вступила в 12-й год своего 
существования. ПАВ. ЧИКАШ.

ОБЩЕГОРОДСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ.
10 ноября состоялась городская кон

ференция свердловских физкультурни
ков, обсуждавшая «итоги летней работы 
и перспективы на зиму 1928—29 года».

Конференция отметила, что прошед
ший летний физкультурный сезон ха
рактеризуется улучшением снортлдао- 
тежиической работы, массовым разви
тием отдельных видов апорта (водного, 
стрелкового), привлекших новые кадры 
молодежи и взрослых в кружки. Все же 
рабочий состав в кружках еще недоста
точно велик.

Недостаточно и количество имеющих
ся в городе площадок, катков, лыжных 
станций, тиров, качество спортивных 
сооружений низко, все это сильно тормо 
зит фнзкулы'работу.

Слабо поставлена в кружках воеппта» 
тельная работа. Имеются случаи пьян
ства, драк средн физкультурников. По
ступки же эти не вынбсйлись па широ
кое обсуждение масс.

Стрелковый спорт еще недостаточно 
охватил наши кружки. Многие кружки 
•оторваны от массовых меропрптий, про
водимых клубом.

Основными секциями в зимнем сезоне 
должны быть: лыжная, конькобежная, 
стрелковая. Перед кружками стоит за-. 
дача заранее приобрести спортивный ин
вентарь. В .зимний период необходимо 
провести ряд конкретных мероприятий 
—организовать в городе ряд катков и 
лыжных станций, провести карнавал на 
пруду, организовать ряд массовых вы
лазок на лыжах, принять участие в пе
ревыборной кампании советов.

Конференция на основе заметок, поме
щенных в газетах «На Смену» и «Ураль
ский Рабочий» вынесла порицание физ
культурникам игравшим в хоккей 7-го 
ноября и не участвовавшим в демонстра
ции.

ОТВЕТСТВЕННЫЙ РЕДАКТОР. 
В. БУБЕКИН.
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